



令和4年度 日南市立酒谷小学校

# せせらぎ

学校便り 7号

編集・発行 日南市立酒谷小学校  
日南市大字酒谷乙9086番地  
電話 0987-25-1284  
FAX 0987-25-5573

## 台風14号 停電、断水。ご支援ありがとうございました。

今回の台風14号、県内各地に多くの被害を出し、現在でもまだ復旧できていない地域もあります。この度の台風で被害に遭われた皆様へ心よりお見舞い申し上げます。

本校でも、連休明けに通常通り学校の授業が行われたものの、2日間停電、断水が続きました。

そのような中、一番困ったのは、水の確保でした。飲料水、手洗い用の水、トイレの水など多くの水を必要としましたが、市教委の援助や保護者の方が大量の水を持ってきてください、乗り切る事ができました。ご支援本当にありがとうございました。

22日（木）からは停電も復旧し、職員も子どもたちも元気に学校生活を送っています。

## 飴肥小学校との交流学習

9月22日（木）飴肥小学校と交流学習を行いました。コロナウィルス感染症の影響で、昨年度から、本年度1学期まで中止となり、久しぶりの交流学習となりました。

はじめは緊張気味だった子どもたちも次第に打ち解けて、楽しく学習に参加することができました。3年生は算数と外国語活動、4年生は音楽と国語、5年生は体育と算数の学習を行いました。

飴肥小学校の先生方や子どもたちも温かく迎えていただき、充実した活動ができました。

大人数の中での貴重な体験です。今後も中学校を見据えて、交流活動を行っていきたいと考えています。



<3年生>



<4年生>



<5年生>

## 自分の命は自分で守る。～地震・津波想定の避難訓練から～

9月1日（木）に、防災の日に地震・津波を想定した避難訓練を行いました。当日は、前半は地震発生の時の避難の仕方をモニターを通して、視覚的に学び、後半は実際に、緊急地震速報を聞いて避難するという流れです。訓練とはいえ、緊張感をもって児童は避難を行いました。避難場所は、3階のパソコン室前です。短時間で避難は終了しましたが、自分一人ででも避難できる力をつけさせていきたいと考えています。そのためにも、どの場所に避難すればいいか考えて判断する力を身に付けさせたいと思います。



# 学校保健委員会、非行防止教室

9月9日は、参観日でした。2校時に保護者、職員、全児童が参加し、学校保健委員会を行いました。講師にピラティスインストラクターの若松様をお招きし、「姿勢改善エクササイズ」を行いました。エクササイズの前と後で、体の変化が実感でき、児童にも大変分かりやすく教えていただきました。

また、3校時には、非行防止教室を行いました。「インターネットの正しい使い方」について学習しました。親子で考えるよい機会となりました。



<姿勢改善エクササイズ>



<非行防止教室>

## 保健指導(心アップ)

身体計測後にミニ保健指導を行いました。ストレスが体に与える影響やリラックス方法について具体的に学習しました。子どもたちも楽しく学習することができました。



## 10月、11月以降の主な行事

10月 6日 (木)	校外学習（弁当の日）	11月 4日 (金)	避難訓練（不審者）
14日 (金)	稲刈り（午前に予定）	11月 11日 (金)	森林環境教室
19日 (水)	振替休業日（10月22日の分）	11月 25日 (金)	振徳教育の日（校外学習）
21日 (金)	酒谷小スポーツフェス 夕前日準備	12月 11日 (日)	持久走・餅つき大会
22日 (土)	酒谷小スポーツフェスタ	23日 (金)	終業式
27日 (木)	脱穀（午前に予定）	※ 酒谷小スポーツフェスタについては、地域の方や卒業生をお招きし、開催いたします。	
28日 (金)	舞台芸術鑑賞	参加をよろしくお願いいたします。	